

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 3 TA 2018/2019

16711107 - MUCHAMAD MARWAN

STATION	FEEDBACK
ANC	Ax: sdh cukup lengkap, hanya kebiasaan jenis makannya kurang digali; PF: kenapa tidak perlu diukur antropometrinya? ; PP: ok; Dx: benar ; Komunikasi: pemilihan kata masih kurang tepat, "saya akan melakukan pemeriksaan lebih dalam" mkasudnya gimana ya dek? sebaiknya bilanganya 'saya akan melakukan pemeriksaan lebih lanjut' , belajar lagi cara komunikasi ya dek; edukasi: kapan harus ANC lagi dek?
IMUNISASI	abis didinfeksi jangan dipegang tangan ya dik...lainnya sdh baik
IPM 2	cuci tangannya tidak WHO (ada langkah WHO yang terlewat). Pemeriksaan Burdzinki IV: simpisis yang di tekan tapi realitanya marwan menekan abdomen. teknik pemeriksaan reflek patela kurang sesuai. Dx: meningoencephalitis, kurang sesuai. Tatalaksana awal: dosis obat yang diberikan untuk antibiotik dan antikonvulsan satuannya bukan mililiter tapi miligram. tidak menyebutkan rawat inap/ observasi 24 jam. Breaking badnews: tidak menjelaskan penyakit yang diderita anaknya (itu karena apa, menyerang apa). tidak menyampaikan akan di konsulkan/di rujuk ke spesialis apa.
IPM 4	peserta sdh bs menggali stressor dengan baik, diagnosis sdh tepat, dx banding hanya bisa satu namun blm bisa memberikan konseling dengan baik, langsung merujuk tanpa memberikan penjelasan ttg sakitnya dan konselingnya kurang sesuai dan tampak blocking serta gugup saat pasien mulai ngeyel. serta malah menyebutkan akan melakukan penunjang untuk mendiagnosis kemungkinan tumor. konseling seharusnya adalah diberi penjelasan ttg penyakitnya, dengan dpt membagi kerjaan dg bawahan , berdamai dg keadaannya, mendekatkan diri kepada Allah serta berkomunikasi yg baik dengan istri dan melakukan relaksasi setiap harinya.
KONSELING KB	Anamnesis sudah lengkap tapi masih kelihatan hapalan y dek tp gpp,,latihan trs y,ppenjelasan pada pasien jangan hanya kekurangannya saja y dek tp sebutkan juga keunggulannya dan hubungkan sekalian dengan masalah pasien,perlu diingat konseling bukan untuk memilihkan kontrasepsi untuk pasien tapi membantu pasien memilih dengan memberikan penjelasan mengenai metode yang kira2 sesuai dengan masalah pasien (jelaskan mana saja yg cocok utk pasien kemudian minta pasien untuk memilih),yang lain ok
PPN	belum menyiapkan ibu posisi terlentang setengah duduk, Diagnosis sudah benar, kelupaan memasang duk, padahal pasien sudah dipimpin persalinan, duk baru dipasang, belum toilet vulva, belum cek djj, penanganan bayi baru lahir harus segera dilakukan setelah bayi lahir, bayi dikeringkan, diganti handuk, dihangatkan, agar tidak hiipotermi, jangan dilakukan setelah mengurus tali pusat. penegangan tali pusat terkendali masih salah,
SIRKUMSISI	pindah
SIRKUMSISI	ok